Veigné : initiation ce dimanche à la taille d'arbres du verger chez les Croqueurs de pommes



Les arbres à haute tige et à basse tige seront taillés lors de cette initiation des Croqueurs. © Photo NR

Ce dimanche, de 14 h 30 à 17 h, les conditions météo permettront à l'association des Croqueurs de pommes d'organiser une initiation à la taille d'hiver des pommiers et poiriers, au sein de son verger conservatoire.

La taille d'hiver a pour but d'aérer le cœur de l'arbre, d'améliorer sa santé et de favoriser sa fructification pour les années suivantes. Elle offre aussi une meilleure circulation de la sève tout en permettant aux branches charpentières de se développer convenablement, ce qui a pour effet une meilleure structuration de l'arbre. La taille d'hiver s'effectue essentiellement sur les boutons à fleur au détriment des boutons à bois, tout en laissant quelques-uns de ces derniers afin d'attirer la sève. Le nouveau président des Croqueurs – association départementale riche de plus de 150 adhérents – Alain Prossaird, sera présent avec d'autres adhérents afin de donner un aperçu de leurs techniques de taille.

On pourra assister aussi bien à la taille des arbres en haute tige différente de celle des arbres en basse tige et l'on pourra s'initier aux deux techniques en même temps. Afin de mémoriser ces actes de taille, une bibliographie tenue par Monique Cyron sera à disposition de tous à petit prix.

Rappelons aussi que la bourse aux greffons pour les arbres à pépins aura lieu dimanche 13 mars, de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h dans les communs du château de Candé à Monts. Les amateurs pourront acheter sur place ou commander à l'avance. Renseignements au 06.82.57.38.81.

Dimanche 20 février, de 14 h 30 à 17 h. Gratuit. Au verger conservatoire, situé à Veigné, aux abords de la route de Saint-Branchs sur la D50, au lieu-dit La Fosse-Mainegon. Parking et entrée gratuits. Pass vaccinal obligatoire.